

平成二十七年「とっす」の活動

5月 ●平成二十六年度総会

【五月スズク日】
ロイヤルホテルほてい／伊り市保原町

平成スズク六年度口会及び懇話会を開催致しました。今年度の活動報「並びに平成スズク六年度決算報」、監査報「、平成スズク七年度活動計ずなどについて合意致しました。口会終了後の懇話会では、ご来賓の方々と子どもりへの支援や今後のぶへ活動について意見（換を行いました。

6月 ●「パレオパーク」オープニングセレモニー参加

パレオパーク／伊り市梁川町



【六月六日】伊り市梁川町に新しい屋内遊び場がオープン！屋外にはフットサル・用コートも併設されたロ合施設が完成しました。パレオパークのネーミングの由来は「パレオパラドキシア」という名の恐竜の化石が、梁川町で発見されたことから付いた施設名です。遊具は小さな子る向けに設定されておりジャンルを駆け巡るような「しめる設計になっています。

7月 ●「第三回ふくしま遊び場サミット」パネラー参加

【六月スズク日】 斎場かみや／伊り市保原町

7月 ●「第三回ふくしま遊び場サミット」パネラー参加

【七月スズク日】 ウ少年会系／福島市

『遊び場・運動場から始まる新しい東北の創造』

【七月スズク日】

梁川小学せ講堂／伊り市梁川町

ぶへぶ法人ペップ子育てネットワーク主催の「第三回ふくしま遊び場サミット」にパネラーとして参加しました。団体設立の経緯や、活動状況、そして今後のイベント紹介などを、他ス団体と一緒に発表しました。山梨大学レ授の中村氏講義のもと、実技講習も実施。パネルディスカッションなども行われ、伊り市の遊び場について意見が飛び（へいました。



8月 ●「わくわく屋外体験 in ひがしね」

【十月五日】

【ぶへぶ法人とつこす主催】

【参加人数 六〇一名】

山け県東、市の「さくらんぼタクトルセンター」「ひがしねあそびあランド」にて「わくわく屋外体験」を実施いたしました。今年で第三回目となるバスツアーですが、ス回目同ガ、募集開始早々に締切る人気ぶり。サ子つた名の参加となりました。今回も暑い一日でしたが、子るたちはげ気ぜ気。屋内遊び場、屋外遊び場ともに満足していただけたようです。



福島県主催「子どもの遊びの力 体力向上プログラム」講演会

【十月三〇日】 ビッグパレットふくしま／福島県郡山市

9月 ●伊達市包括支援センター主催「認知症カフェエゴぼばら」参加

【九月六日】 ハッピー愛ランドほばら／伊り市保原町

10月 ●保原ライオンズクラブ チャリティティーゴルフ 贈呈式

【十月スズク日】

セレブアスカイパレス／伊り市保原町

保原ライオンズクラブのチャリティゴルフ金贈呈式に参加。ご寄付を頂戴致しました。皆ガの御や意にスく感謝申し上げます。



●保原ライオンズクラブ 清掃作業協力参加

【十月ク日】

保原ライオンズクラブガの応援として保原町内の道の夕掃に参加させて頂きました。



●「来たぞ我らのウルトラ警察隊」 in かみや

【ぶへぶ法人とつこす主催】

【参加人数 七三〇名】 ロ合警察かみや／伊り市保原町

「来たぞ我らのウルトラ警察 in かみや」を実施しました。ス回目となる大ウイベント。くの子どもりに参加いただきました。間近でユ行するグバイは大迫力。《通安全レバでは駐車場を道の見立てて、信号機を設置。《通ルールをネってみんなで手を挙げてゼりました。

屋内会場ではビュツフエコーナーや石うすコーヒーの他、ウルトラ警へ隊の活動紹介パネルソフ、遊具なども設置。子ども用の警へ制服を着て記念撮よも大人気。屋外会場ではパトカーやグバイと記念撮よ。ウルトラ

警へ隊の質問コーナーでは「なぜ警へ官になったのか？」など子どもりは目を輝かせながら保原署の警へ官の話を聴いていました。最後は全員で「ウルトラマンのうた」の大合唱。帰りにはとつこす発行の《通安全レバ修了》を警へ官から受け取り嬉しそくに微笑む子どもりの笑顔が印象的でした。



12月 ●「冒険ひろばフォーラム」参加

【十月スズク日】

【ぶへぶ法人とつこす主催】

福島県文化センター／福島市

●「のっぽ基金」プレゼンテーション

【十月スズク日】

チェンバ大町／福島市

オーガニックコットン素材のアームカバー「ねむ手」をり案。地ひの方々が手縫いでフ成し、伊り市の新生児にプレゼントするツずをへ案。採択には至りませんでした。ツず書フ成、プレゼンなど大変勉強になりました。ツずを検討して『度チャレンジしたい』といます。

続きは裏面に掲載

〔取材及び団体紹介記事掲載〕

■ラジオ福島 平成27年4月24日 泉福寺／伊達市保原町
番組名：ふくしま未来マップ ～明日へ向かって～
ふくしま未来マップと題して福島県の各団体の紹介をマップで案内する復興企画。団体紹介及び今後の展開などについてラジオ生放送に出演しました。

■一般社団法人 日本環境衛生センター

「環境と衛生」10月号の特集枠で、被災地の現状と復興に取り組む団体を紹介。全国で購読されている月刊誌に掲載されました。



■福島県社会福祉協議会

「はあとふる ふくしま」12月号に掲載されました。「来たぞ我らのウルトラ警察隊」イベント特集記事や、過去のイベント実績などが掲載されました。

